
той задач, оба подчеркнули, что, повышая 
свой авторитет и значимость в обществе, 
она, тем  не менее, не должна становиться 
некоей «пятой колонной». Напротив, она 
долж на спо соб ствовать  социальной  ста
бильности, находить консенсус с властью 
в реш ении  наболевш их проблем  города 
и ж ителей, помогать  налаж ивать диалог 
между властью и общ еством. Как подчер
кнула Т .М .И льина , общ ественная  палата 
должна, с одной  стороны, быть инициато
ром  и выразителем общ ественных стрем
лений и чаяний, а с другой, -  миротворцем .

В целом в этом русле’ и работал преды
дущ ий состав общ ественной палаты П ро
твино, несмотря на существовавший право
вой вакуум и отсутствие четких критериев 
деятельности , она  ведь бы ла со здана  в 
числе первых. Тем не менее, ей удавалось 
решать и конкретные проблемы , с которы
ми обращ ались жители (например, с раз
мещ ением  приюта для бездомны х живот
ных или с лекарственным обеспечением), и 
находить компромиссы  в острых конфлик
тах, организуя встречи общ ественности с 
властью «за круглым столом».

У большинства участников этой встречи 
такая пози ти вн о -кон структи вн ая  личная 
и общ ественная позиция кандидатов на
шла положительный отклик: неслучайно в 
результате проведенного в конце рейтин 
гового голосования они вошли в число на
бравш их наибольш ее количество голосов 
работников детского сада № 9 «Россиянка».

Надо отметить, что в целом собрание, 
которое вела директор детского сада Рим 
ма Сергеевна Глазунова, прош ло на высо
ком организационном  уровне. Участникам 

. собрания были показаны  видеоматериалы  
Общ ественной палаты М осковской  области 
с полным перечнем кандидатов в протвин- 
скую  общ ественную  палату (40 человек), 
бы ли  и зб ра н ы  се кр е та р и а т  со б р ан и я  и 
счетная комиссия, составлен протокол со
брания, который был затем представлен в 
Рабочую  группу по переф орм атированию  
ОП Протвино.

Аналогичны е собрания прошли также в 
трудовых коллективах Центра молодежных 
инициатив, городской библиотеки , а также 
в общ ественном  движ ении  «Протвинская 
инициатива».

Дискуссии по

В тр уд овом  коллективе  детского 
сада № 9 «Россиянка» (директор 
Р.С.Глазунова), пользующегося в 

наш ем городе заслуженным уважением и 
популярностью , побывали 3 апреля двое 
кандидатов в общ ественную  палату П ро
тви но . Это вы двинуты й  от М о ско в ско й  
о б л а с тн о й  р е ги о н а л ь н о й  о р га н и за ц и и  
О О О  ВСМ С и, кстати, возглавлявш ий два 
года преды дущ ий  состав о б щ ествен н о й  
палаты Александр Васильевич Сергунин, и 
выдвинутая от Совета муниципальны х о б 
разований М осковской  области и также ра
ботавшая в предыдущ ем составе городской 
общ ественной палаты Татьяна М ихайловна 
Ильина. Оба хорош о известны в городе не 
только по общ ественной, но и по проф ес
сиональной деятельности, так как Татьяна 
М ихайловна м ного  лет работала в сфере 
здравоохранения, а сейчас заним ает одну 
из руководящ их должностей в региональ
ном отделении Ф онда медицинского стра
хования , а А л ексан д р  Васильевич много  
лет возглавлял городское БТИ. Оба много 
лет живут в Протвино, здесь выросли и ж и
вут их дети.

Выступления о б о и х  кандидатов бы ли 
встречены очень благожелательно и с боль
шим интересом , конечно же, и в силу вы
сокого проф ессионального авторитета, но 
также и в силу заним аемой  ими  позитив
ной ж изненной  и общ ественной позиции. 
Говоря, н априм ер , о своем  видении стоя
щ их перед городской общ ественной пала

Ирина Александрова, фото автора

3 апреля, когда в Обществен
ной палате Московской области 
состоялось представление про
грамм кандидатов в муниципаль
ные общественные палаты Юж
ного Подмосковья, в том числе 
Протвино, в самом городе также 
проходили встречи кандидатов в 
муниципальную  общ ественную  
палату с трудовыми коллектива
ми. Как показала практика, 
встречи оказались очень полезны-

за них свои голоса.


